

Fraktion der SPÖ

BR Christopher **Hetfleisch**, GRÜNE

A N T R A G

Liegen bei der Schleife Endstation Straßenbahnlinie 10, Hummelgasse

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, zu überprüfen, ob man innerhalb der beiden Grünflächen bei der Endstation der Straßenbahnlinie 10 (Hummelgasse) beispielsweise Wellenbänke oder Enzis aufstellen kann und gegebenenfalls die Kosten dafür zu erheben.

Begründung: Bereits jetzt werden diese kleinen schattigen Oasen von Menschen zum Ausruhen genutzt. Sitzgelegenheiten in dem Bereich wären ein schönes Angebot für Menschen, um dort zu verweilen.